

JULIO 1888. GACETA DE MADRID

GACETA DE MADRID.—Núm. 191.

10 JULIO 1888.

de una manera perfecta y se desautoricen esos comentarios insidiosos, no se por quien esparcidos, con los cuales se pretende matar reputaciones é introducir en el seno del partido liberal una profunda discordia.

¿Cual es la situación presente? La izquierda no ha abandonado su organización; ha hecho su obra, ha seguido con paso firme su camino; el Gobierno lejos de retroceder, no ofrece aliento á la opinión iliberal, cada día suscita más dificultades en sus Ministros de determinada procedencia. Yo no aludiremos á determinados asuntos por su índole, pero el Ministro de Fomento; lo que sé es que en el seno del partido reina la alegría cuando el Sr. Ministro de Gracia y Justicia, uno de sus accidentales y casi consuetudinarios; lo que sé es que el Sr. Ministro de la Gobernación, cuando se ve á las manos y se sonríe con júbilo ante el espectáculo de las grandes contrariedades; lo que sé es que los periódicos que reciben inspiración desde luego ofensivos, á

que los comprometen á proceder? No ciertamente esas propósitos de conocer; lo que ha sucedido á todos nos es que la izquierda ha podido tales consecuencias debe y quiero que tales viles de la mis adversarios de la con tan el pro las vu

